

Artikel vom 14.02.2019

Baukindergeld

## Großer Erfolg der CSU



**Das Baukindergeld ist in Deutschland sehr erfolgreich angelaufen: Seit Mitte September 2018 sind bundesweit über 68.000 Förderzusagen erteilt worden, 56.000 Familien profitieren schon von der neuen Förderung.**

Bayerns Bauminister Hans Reichhart zieht auch für den Freistaat eine positive Zwischenbilanz: „Das Baukindergeld ist auch in Bayern ein großer Erfolg. Wir haben fast 8.000 Anträge, die bei uns eingegangen sind.“

Das Baukindergeld kann seit August beantragt werden. Für den Bau eines Hauses oder den Kauf einer Immobilie winkt ein staatlicher Zuschuss von 1.200 Euro je Kind und Jahr, gezahlt über zehn Jahre: also 12.000 Euro pro Kind.

Weitere Informationen zum Baukindergeld finden Sie unter: [www.csu.de/baukindergeld](http://www.csu.de/baukindergeld)